



—略—

## 生徒集会

12月15日(月)

今回の生徒集会の主な内容は、図書委員会からの発表と表彰披露でした。図書委員会からは、冬休み中の読書の啓発として、懐かしい物語から5問のクイズが出されました。「花咲かじいさんが花を咲かせたのは 何?」「1 水・2 種・3 灰 の中から選びましょう。」というような問題でした。保育園や小学校時代に読んだ絵本や国語の教材文を懐かしく思い出した人もいたのではないでしょか。

冬休み中は、ぜひ読書に親しむ時間を設けてみましょう。この世界にひたると、新しい発見があったり、勇気や元気をもらえる話に出会えたりします。おすすめの本があったら、ぜひ教えてください。

### 表彰披露 第77回赤い羽根協賛児童生徒作品コンクール

【ポスターの部】 佳作 1年

【習字の部】 佳作 1年

佳作 1年

—略—

会場の方づけを  
ありがとう

### 授業の様子 2年生

2年生の授業の中で、生徒の輝く姿をたくさん見かけましたので紹介します。

英語科では、挙手して自分の考えを述べようとする生徒が大勢います。ペアやグループ活動とともに、全体の前で考えを伝えられるようになってきています。

家庭科では、「ムニエル定食」に合う汁物を班で話し合い、おいしく栄養満点な汁物を作っていました。味も見た目も違ってできあがり、それぞれの工夫が光っていました。おいしく味わう様子も印象的でした。

数学科では、1枚の用紙に図形のポイントがわかりやすくまとめられ、それを見ながら考える姿がありました。いつでも見返して学べるカードになっていました。また、自分の考えを、黒板の図形を用いながら皆に説明する姿がありました。聞いている人の様子を確認しながら、自分の考えを説明できていました。

—略—

—略—

—略—

—略—

友だちのよいと思う姿は、どんどん真似を取り入れ、3学期もより互いの学びを深めていきましょう。